

新型コロナウイルス感染拡大防止のための酒田市長メッセージ

新型コロナウイルスについては、大都市圏を中心に、過去最大規模の感染拡大が続いており、その影響が地方に波及し、県内でも、連日、多数の感染が確認されています。そのため、8月12日には、山形県の新型コロナ対応の目安〔注意・警戒レベル〕が、県内全域において、感染が拡大傾向である状態とするレベル4【特別警戒】に移行しました。

7月下旬以降、市内で散発的な感染が確認され、直近1週間は庄内地方を中心に感染者が拡大し、本市においても全く予断を許さない状況です。

ここ1～2週間が感染拡大を防ぐ正念場です。市民や事業者のみなさまには、新たな感染の拡がりを防ぐため、これまで以上に徹底した感染回避行動をとられるよう、以下の2点について改めてお願い申し上げます。

○正しいマスクの着用、こまめな手洗い、消毒、三つの密の回避など、基本的な感染防止対策を徹底してください。

○人との接触の機会をできる限り減らすため、通勤や通院、買い物など必要最低限の移動に限定してください。また、同居家族以外の方との会食や、県外、市外への不要不急の移動、往来は極力自粛してください。

令和3年8月18日

酒田市長 丸山 至